



MARTIN ENNALS AWARD FOR HUMAN RIGHTS DEFENDERS

Convocatoria de candidaturas

Fecha límite: 9 de noviembre de 2017

El MEA tiene como objetivo reconocer a los individuos, o excepcionalmente a las organizaciones, que trabajan en condiciones hostiles a los derechos humanos fundamentales, en situaciones de riesgo y con necesidad de protección.

- Los nominados deben ser activos en la promoción y protección de los derechos humanos.
- Las candidaturas son bienvenidas de todas las regiones, géneros y temas relacionados con los derechos humanos. Tenemos una amplia visión de lo que es un defensor de los derechos humanos.
- Tenemos especialmente en cuenta a quienes combaten las violaciones de los derechos humanos mediante medios audaces e innovadores.

Tres finalistas serán seleccionados y anunciados a comienzos de año. El laureado será seleccionado entre ellos. Los tres estarán invitados a participar en la ceremonia organizada por la "Ciudad de Ginebra" a finales de 2018.

Presentación de la candidatura: <http://www.martinennalsaward.org/nominate-2018/>

Las organizaciones que conforman el jurado



El Sr Martin Ennals (1927-1991) fue un reconocido activista de derechos humanos y también la fuerza impulsora de varias organizaciones. Fue el primer Secretario General de Amnistía Internacional y uno de los fundadores de HURIDOCS.